



REACCIÓN A LOS MOVIMIENTOS DESDE VALLADOLID

El alcalde y el rector defienden la excelencia en la enseñanza del idioma

El alcalde, Julián Lanzarote, y el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, defendieron ayer el liderazgo de la ciudad en la enseñanza del español para extranjeros, en respuesta a las reclamaciones desde Valladolid de un trato igualitario para ambas ciudades por parte de la Junta en lo que a la industria del español se refiere.

En este sentido, el regidor salmantino señaló que no se trata de competir contra nadie en concreto, sino simplemente de "poner un producto en el mercado" y que, sobre esto, en Salamanca "se enseña y aprende el mejor español" y eso es "incontestable".



Lanzarote (izquierda) y Ruipérez firman el convenio, ayer.

ALMEIDA

Lanzarote quiso quitar hierro a la disputa con Valladolid y destacó que se trata generalmente de "polémicas mediáticas", aunque con sorna lanzó un mensaje a su homólogo vallisoletano, Javier León de la Riva, al señalar que en la capital del Tormes "se tiene superado el leísmo".

Por su parte, el máximo dirigente universitario incidió en que "hay evidentes diferencias" entre la oferta de Salamanca y las de otras ciudades y defendió también que la situación de la capital del Tormes en este sector "no admite comparación: ni por la Universidad, ni por la ciudad ni por su entorno". Tanto es así que

recordó que la institución académica salmantina "es la única que tiene un Campus de Excelencia Internacional por la enseñanza del español".

Precisamente, Lanzarote y Ruipérez realizaron estas declaraciones tras firmar el convenio de colaboración para oficializar la cooperación del Consistorio salmantino con el proyecto de Campus de Excelencia de la institución académica. Un acuerdo que plantea acciones como la potenciación de la enseñanza del español, el proyecto de acondicionamiento de las riberas del Tormes o el sistema de préstamo de bicicletas.